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PDISEÑALÓ QUE EL HECHO OCURRIÓ EN EL SECTOR 

Ba ar 
LA CASCADA DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN. 

ceoIA, 

  

Apuñalan a menor de 
15 en terreno de UdeC 
PDI confirmó que el ataque se llevó a cabo entre cinco sujetos. Situación 
genera preocupación en la comunidad y llaman a que se tomen medidas. 

Pablo Martínez Tizka 
cronicaQestrellaconce.cl 

n adolescente de 
U 15años fue apuña- 

lado en terrenos 
de la Universidad de Con- 
cepción, de acuerdo con 
lo informado por la Briga- 
da de Investigación Crimi- 
nal (Bicrim) de la PDI. Se- 
gún los primeros antece- 
dentes, este joven se en- 
contraba en un sector cer- 
cano a La Cascada de la 
UdeC cuando fue rodeado 
por cinco sujetos, por ra- 
zones que se investigan. 

La comisaria de la Bi- 
crim, Mónica Ibarra, seña- 
1ó que “a virtud deuna so- 
licitud de la Fiscalía de 

Flagrancia, realizó dili- 
gencias por el delito de le- 
siones, hecho ocurrido en 
el sector La Cascada de la 

Universidad de Concep- 
ción, en que un menor de 
15 años fue víctima de es- 
te delito, encontrándose 
internado en el Hospital 
Guillermo Grant Bena- 
vente, a la espera de los re- 
sultados médicos”. 

La comisaria señaló 

  

sujetos participaron del 
ataque, de acuerdo con 
lo señalado por la comi- 
saria Ibarra. 

años es la edad de la 
víctima del ataque, se- 
gún los primeros ante- 
cedentes de PDI. 

  

que “esto, debido a sus le- 

siones que habrían sido 
provocadas por un arma 
cortanteen la región torá- 
cica, en extremidades su- 
periores e inferiores, por 
parte decinco sujetos des- 
conocidos”. 

Respecto al resultado 
del trabajo de campo en el 
sitio del suceso, la policía 
sostuvo que “se encontra- 
ron evidencias siniestra- 
das por acción del fuego, 

las que están en análisis 
por el Laboratorio de Cri- 
minalística Concepción”: 

La comisaria marcó 
que “se está a la espera la 

revisión de cámaras de se- 
guridad para establecer la 
dinámica de lo ocurrido, 
así como determinar la in- 

movilización de los posi- 
bles participantes del he- 

   

cho. Todo fue informado 

al fiscal de flagrancias, 
quien emitió una orden 
verbal de investigación”. 

Fernando Delgado, 
presidente del Comité de 
Seguridad de Plaza Perú- 
Diagonal, señaló que “es- 

tamos teniendo proble- 
mas con bandas que son 

tremendamente violentas 
en nuestro sector”. 

“Sobre este caso en 
particular esperamos más 
antecedentes, pero clara- 
mente muestra el proble- 
ma de seguridad. En el 

sector en general hay po- 
cos carabineros y está le- 
jos de las necesidades que 
tenemos. La universidad 

tiene una categoría espe- 
cial y deben tener guar- 
dias al interior para la se- 
guridad”, agregó. 

Consultada por la situa- 
ción de seguridad en el 

sector y el trabajo entre 
instituciones, la directora 
de Seguridad Pública de la 
Municipalidad de Concep- 
ción, Daisy Cárdenas, se- 
ñaló que “existe una coor- 
dinación detrabajo con la 
Universidad de Concep- 

ción, donde en la Mesa de 
Trabajo participa el jefe 
de seguridad de la enti- 
dad educacional. Además, 
hemos establecido como 
punto fijo de trabajo la 
Plaza Perú, donde espe- 
cialmente los días jueves, 
viernes y sábado tenemos 

un punto fijo de vigilan- 
cia que nos permite esta- 
blecer mayor control de 
las situaciones que allí 
ocurre”. De todas mane- 
ras, señaló que “lo que 
ocurra dentro de la uni- 
versidad depende exclusi- 
vamente de la casa de es- 
tudios, por tratarse de un 
recinto privado”. 

Desde la Universidad 
de Concepción se indicó 

queno habrá declaración 
sobre este tema.   

Gobernador espera que 
la visita del presidente 
pueda gatillar inversión 

TUVIERON SU PRIMER ENCUENTRO OFICIAL EN LOS ÁNGELES. 

En Los Ángeles, el presi- 
dente Gabriel Boric y el 

gobernador regional Ser- 
gio Giacaman tuvieron 
una conversación, en el 
contexto de la visita presi- 
dencial por la región del 
Biobío. 
El gobernador Giacaman 
señaló que “vine en nom- 
bre de la región a recibir 

al presidente de la Repú- 
blica. Tuve la posibilidad 
de conversar, le planteé 
primero la bienvenida, 
pero por supuesto tam- 
bién las necesidades que 
tiene la región en térmi- 
nos de seguridad, de em- 
pleo y conectividad”. 
Detalló que “fue una muy 
buena conversación y a 
mí me parece una muy 
buena señal. Cuando no- 
sotros estuvimos juntos 
hace un mes en Santiago, 

él me anunció que en ene- 
ro iba a venir a la región, 
con varios ministros y vi- 
no con ocho. Eso yo creo 
quees una buena señal”. 
Aesto, agregó que “espe- 
ro que esta visita gatille 
inversiones importantes 
en la región, que se hagan 

cargo de problemas que 
tenemos desde el punto 
de vista de conectividad, 
también de seguridad. Y 
veo que hay una buena 
disposición y voluntad 

fue la hora aproximada 
en que el presidente 
Gabriel Boric llegó a la 
región del Biobío. 

Veo que hay 
buena disposición 
y voluntad con la 
región del Biobío. 
Es importante”. 

gobernador Sergio Giacaman 

con la región del Biobío, y 

eso es muy importante”. 
¿Queda conforme con la 
reunión? Giacaman res- 
pondió que “quedo con- 
forme, pero siempre es 
importante que las reu- 
niones gatillen acciones. 
Al terminar la reunión 
me dio el teléfono de un 
colaborador cercano para 
el efecto de mantener 

contacto directo, y poder 
hacer que las cosas que 
hablamos no queden co- 
mo buenas palabras, sino 
como acciones que se 
concretan”. 
Respecto a la jornada de 
este viernes, el goberna- 
dor dijo que “vamos a es- 

tar en varias actividades 
con el presidente, en tér- 
minos de la provincia del 
Biobío, particularmente 
en la actividad con Conaf, 
después en la provincia 
de Concepción, en varias 
actividades asociadas al 

foro estratégico del Plan 

de Fortalecimiento Indus- 
trial y también en activi- 
dades en materia de segu- 
ridad como la entrega de 
vehículos a Carabineros. 
Entonces vamos a tener 
más posibilidades de con- 
versar”.
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